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Peut-on comprendre d'où vient l'efficacité des mathématiques en physique ?

« L'idée que les mathématiques sont le langage naturel de la physique est devenue banale et semble claire. Elle
peut toutefois s'interpréter d'au moins deux façons, qui ne sont pas du tout équivalentes des points de vue
épistémologique et philosophique :
 - soit ce langage est pensé comme étant celui de la nature même, ce qui implique que celui qui étudie la nature
devra l'assimiler pour la comprendre ;
 - soit, à l'inverse, ce langage est pensé comme étant le langage de l'homme, et c'est donc nécessairement dans ce
langage-là que devront être traduits les faits de la nature pour nous devenir compréhensibles.
 Les progrès récents de la physique aident-ils à départager ces deux approches ? »
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